

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V. Distrikt Saar

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der "International Amateur Radio Union"

[Für den Rundspruchsprecher: Kursiv Gedrucktes muss nicht vorgelesen werden]

SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 14 vom 12. April 2015

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist (gegebenenfalls Clubstation) der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) stellvertretend für den OV Völklingen – Q05.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf der Frequenz 3.660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen störungsfreien Empfang und beginnen mit der

Übersicht:

Glückwünsche

Termine

Kurzbericht zur Distriktversammlung 2015

Funkbetrieb mit dem Sonderrufzeichen DK65DARC im Distrikt Saar

Fachmeeting der Notfunkgruppe Südwest in Dillingen/Saar

Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche:

Wir gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Woche und wünschen ihnen alles Gute.

- Der Vorstand von Q08 gratuliert den folgenden Geburtstagskindern der Monate März und April ganz herzlich zum neuen Lebensjahr:
 - OM Roland Henry F8CVP
 - OM Klaus Peter Schumacher DL6VSA
 - OM Ramon Wahlen DK1MI
 - OM Herbert Hell DO9GU
 - o und SWL Wolfgang Schuh DE4AWM.

Viel Glück und Gesundheit, sowie noch viel Spass bei unserem gemeinsamen Hobby.

- Aus dem OV Südsaar – Q11 kommt folgender Gruß: Herzliche Geburtstagsgrüße

gehen ins benachbarte Frankreich zu unserem Funkfreund Joachim – F5VIY. Alles Gute und weiterhin viel Freude und Erfolg beim gemeinsamen Hobby.

Der Sprecher und die Redaktion schließen sich den Wünschen an.

Termine:

17. April 2015 - Fachmeeting der Notfunkgruppe Südwest in Dillingen/Saar

Weitere Details hierzu in einer separaten Meldung unten.

01. Mai 2015 – Angrillen beim OV Völklingen – Q05

Am 1. Mai ab 12:00 Uhr findet beim OV Völklingen – Q05, auf dem Clubgelände auf dem Wehrdener Berg wieder das Angrillen statt.

Für Speisen und Getränke ist wie immer bestens gesorgt.

Es ist eine gute Gelegenheit mit der Familie einen schönen Tag zu verbringen, bzw. für YLs und OMs Fachgespräche zu führen.

Wir freuen uns auf euren Besuch.

vv 73 Jupp DL8FF

19. Mai 2015 – Jahreshauptversammlung beim OV Saarbrücken – Q01

Die Jahreshauptversammlung beim OV Saarbrücken – Q01findet am Dienstag den 19. Mai 2015 um 19:30 Uhr im Clublokal in der ehem. Gaststätte "Folsterhöhe" auf der Folsterhöhe statt.

26. Mai 2015 - Jahreshauptversammlung des AMTEC e.V.

Die Jahreshauptversammlung des AMTEC e.V. findet am Dienstag den 26. Mai 2015 um 19:30 Uhr im Clublokal des AMTEC e.V. und des OV Saarbrücken in der ehem. Gaststätte "Folsterhöhe" auf der Folsterhöhe statt.

Kurzbericht zur Distriktversammlung 2015

Am Samstag, den 11.04.2015 fand die Distriktversammlung des Distriktes Saar statt, zu der wie immer die Vertreter der Ortsverbände, sowie weitere Gäste geladen waren. Haupttagesordnungspunkt war die Neuwahl des Distriktvorstandes. Zur Wahl standen als Distriktvorsitzender Eugen Düpre – DK8VR, als Stellvertreter Frank Kneip – DC2VE und als Verbindungsbeauftragter zur BNetzA (und ebenfalls stellvertretender DV) Manfred Müller – DL4VAI. Alle Wahlvorschläge wurden durch die Versammlung bestätigt.

Weitere Details folgen in einer separaten Meldung in einem der nächsten Rundsprüche.

Funkbetrieb mit dem Sonderrufzeichen DK65DARC im Distrikt Saar

Liebe Funkfreundinnen und Funkfreunde,

die nächste Funkaktivität steht für den Distrikt an.

Anlässlich des 65jährigen Jubiläums des DARC haben wir das Rufzeichen DK65DARC im Distrikt vom Montag, 27.04.2015 – 0:00 Uhr bis Sonntag 03.05.2015 um 24 Uhr.

Wer Zeit hat und mitmachen will und welche Betriebsarten und welche Bänder er belegen möchte, schreibt mir bitte eine Mail. Auch tageweise Meldungen oder die gesamte Dauer bitte mit angeben.

Eine Zusammenstellung des Funkbetriebs nach Bändern und Betriebsarten werde ich dann nach eueren Meldungen wieder erstellen.

Die Logs im ADIF-Format 2.0 zeitnah, spätestens jedoch nach Ende der Aktivität bitte an mich als zeitlich befristeten Verantwortlichen senden: dk8vr[at]darc.de. Die Logs werden dann von mir weitergeleitet und in das DCL DARC Community-Logbook eingestellt.

Die Rundspruchbestätigung auf 80m und 2m erfolgt am 03.05. ebenfalls mit DK65DARC.

73 de Eugen – DK8VR

Fachmeeting der Notfunkgruppe Südwest in Dillingen/Saar

Die Notfunk-Interessierten des Distriktes Saar (Q) und der Westpfalz (Distrikt K) treffen sich zu einer Besprechung am **Freitag**, **17. April 2015**, **18 Uhr**, in Dillingen/Saar. Veranstaltungsort ist der Raum des Bahn-Sozialwerkes im Bahnhof Dillingen Berckheimstraße 1.

Bei der Besprechung geht es um die Ausrichtung und Strategie der Notfunkorganisation des DARC im Südwesten. Darüber hinaus präsentiert OM Rolf Behnke, DK4XI, einen Kurzvortrag über das Notfunk-Einsatzkonzept in unserer Region unter Anforderungen der Katastrophenschutzbehörden. Im Anschluss daran erfolgt eine Diskussion über die

organisatorischen und technischen Anforderungen für Notfunk-Einsätze durch Funkamateure.

Weiterer Tagesordnungspunkt bei diesem Meeting ist der Aufbau eines mit Photoltaikmodulen betriebenen Notfunk-Relaisnetzes im Saarland und der Pfalz. Zudem werden Details über das diesjährige Veranstaltungskonzept der Notfunk-Organisation besprochen. Unter anderem ist ein Außeneinsatz mit Notfunk-Equipment geplant, und zwar am "Tag des Museums" an der historischen Telegrafenstation auf dem 418 Meter hohen Litermont bei Nalbach. Weitere Highlights werden die Besichtigung der Astra-Satelliten-Kontrollzentrale in Luxemburg und der internationale Notfunk-Tag Südwest in Zweibrücken sein.

Zu dem Notfunk-Meeting, am 17. April 2015, in Dillingen sind alle am Notfunk interessierte Funkamateure eingeladen. Voraussetzung für die Teilnahme ist eine rechtzeitige Voranmeldung per Mail an: dk4xw(at)darc.de

Dabei bitte auch verbindlich angeben, ob an dem geplanten Restaurantbesuch nach dem Meeting teilgenommen wird.

Dieter Lorig – DK4XW, Referent Not- und Katastrophenfunk Distrikt Saar (Q)

Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruches.

Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) vom OV Völklingen – Q05. Die Redaktion hatte Kim – DG9VH

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte vorzugsweise im Rich-Text-Format – RTF als Anhang zur E-Mail oder als reinen Text an saarrundspruch[at]darc-saar.de. Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können auf der Distrikt Saar-Homepage ausgelesen werden (unter www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/).

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Alle Termine sind in der Regel mit Zusatzinformationen auf der Homepage des Distrikts nachzulesen.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

Ende Saar- Rundspruch Nr. 14 vom 12. April 2015.